



GRAN CARRERA CICLISTA ORGANIZADA POR EL C. C. GRANOLLERS

Solo nos faltan tres días para la celebración de esta gran prueba ciclista patrocinada por Iberia Radio, reservada a cuartas, principiantes y amateurs.

Palpables y latentes palabras del secretario del Club, Sr. Mainar, que nos pone al corriente de los pormenores de la carrera y nos dice que son varios los equipos que han pedido su participación, aclarándonos asimismo que rebasan el centenar las inscripciones que tiene en cartera.

—Creo, continua, que será un gran éxito de corredores y de organización, pues por parte del club la consigna es superarse siempre.

El amigo Mainar nos muestra un programa de la carrera y nos señala el recorrido, magnifico a nuestro parecer por el cual tendremos que ver la gran batalla a la que nos tienen acostumbrados los animosos cuartas principiantes y amateurs.

Se repartirán valiosos premios en metálico y el Trofeo Ciclos Sastre para al equipo que clasifique tres corredores, además de cinco premios para amateurs, esperando tan solo que llegue el día 6 a las 9'30 de la mañana para dar la salida a los corredores frente a nuestro local social para disputar los bravos muchachos los 85 kilómetros que les separarán de la meta. El circuito será el siguiente:

Salida del Local Social a las 9'30, Las Franquesas, Corró de Munt, Cruce Vilamajor, Llinás, Cardedeu, Granollers, La Roca, Vilanova de La Roca, Granollers, Carretera de Caldas, Belulla, Santa Eulalia, La Ametlla, La Garriga, Granollers, Coll de la Manya, Llíssá de Vall, Llíssá de Munt, Santa Eulalia, La Ametlla, La Garriga, Granollers. Con un total de 85 kilómetros.

PEDAL

En Llíssá de Munt

LLISSA 2 SEGUER 1

Si la misión del cronista es reseñar el partido en su desenlace, bueno será que para ello tengo hechos unos impresos. Porque señores, el caso es que en los partidos jugados en nuestro campo, la semejanza entre los mismos es como en dos gotas de agua. Exceptuando el primero que finalizó en empate, los demás han sido ganados por la mínima diferencia pese a que los contrarios han sido de diferente calidad. En todos ellos la ventaja ha sido conseguida en la primera parte y como siempre también saliendo a jugar contra viento.

En todos los partidos el dominio ha correspondido en su mayor parte al equipo visitante, pero en todos ellos nuestra defensa ha aguantado bien y nuestro guardameta ha estado espléndido, en rudo contraste con partidos celebrados

fuera en que su actuación ha sido harto deficiente.

La línea media que muestra bastante regularidad, parece ofrecer un bache en Arimón que en la segunda parte se desfonda. A ello puede ser debido, en parte, la falta de empuje que en la segunda mitad de los partidos acusa nuestro equipo. Y digo en parte porque creo que otro tanto les sucede a nuestros interiores cualquiera que sea el que hasta ahora se haya alineado en tal sitio.

La U. D. Seguer, que era el equipo de turno, presentóse duro y batallador. Con la falsa impresión —a mi modo de ver— de que era partido ganado, quedóse sorprendido por dos goles que antes de los 20 minutos de juego tenía ya en contra, obtenidos por Cladellas, si bien el último en colaboración con Prims. Este handicap les desmoralizó y sus ataques se embarullaron. En la segunda mitad, con cambios en sus

ATLETISMO

El encuentro disputado el pasado domingo contra el equipo de E. y D. de Tarrasa, fué el que durante todo este Campeonato se ha ganado por más amplia puntuación (43-23).

El mal estado del terreno por la persistente lluvia caída durante toda la semana, deslució el encuentro, no produciéndose grandes marcas, sólo Llach en salto de pértiga, consiguió 3'25 m. marca de categoría nacional fallando de muy poco los 3'35 m.

Casajoana en una doble actuación que no pasó de ser un entreno, ganó las dos pruebas con suma facilidad (400 vallas y 800 m.). Cladellas hizo también una excelente carrera en 800 m.

Baró I "debutó" en 100 m. y 110 m. vallas por primera vez en este Campeonato, ganando la primera sin esforzarse y con una buena marca a pesar del terreno que le perjudicaría tanto en la segunda (110 metros vallas).

Margarit ganó la longitud con una marca discreta y Sabatés no estuyo afortunado.

Se ganaron todas las 6 pruebas del programa y se hizo segundo en todos menos 800 metros, 110 vallas y Longitud.

Se aplazó el Lanzamiento del martillo por el mal estado del terreno, y por el mismo motivo, Clavero dejó de intentar el record de Cataluña de barra española.

Para el próximo domingo el equipo local se desplazará a Tarrasa con las bajas de Casajuana y Rosselló y muy probable de Llobet y Martínez, siendo posible por lo tanto terminar el encuentro con la puntuación en contra, aunque ello no sea obstáculo para el ascenso a Primera Categoría, ya que ésta será el último encuentro del Campeonato. — C-11.

filas, jugaron mejor pero la falta de profundidad de sus delanteros dejó baldíos sus esfuerzos y dominio del terreno de juego.

Nuestra delantera recibió pocos balones pero en sus ataques demostró peligrosidad. Obtuvo dos goles ante una buena defensa y pudo haber obtenido otros tantos de no haber desperdiciado las claras ocasiones que se les presentaron a Prims y Garriga.

Complicándose el partido por falta de energía, arbitró con muchos fallos pero sin ganas de perjudicar a nadie el señor Braus.

Los equipos se alinearon así:

Llíssá. — Cladellas, Raga, Bonet, Sanglas, Arimón, Soley, Prims, Garriga, Puigdoménech, "Japet" y J. Cladellas.

Seguer. — Toregano, Toledo, García, Conesa, Cole, Doménech, Grau, Castells, Sagret, Follá y Pujol.

Corresponsal.